



5年社会科学見学 焼津

# せいび

1月14日発行

第9号



## あけましておめでとうございます



1月6日の朝、冬休み明け全校集会のために体育館へ入っていくと、全校の子どもたちがシーンと静かに待っていてくれました。歩き回る子も騒ぐ子もいません。平成28年の最初の集会はそんな静けさから始まりました。

昨年は「七草」の短歌を暗唱しましたが、今年は干支の十二支を覚えました。「ね、うし、とら、う、たつ、み、うま、ひつじ、さる、とり、いぬ、い。」何回も何回も言っているうちに覚えてしまった子ども多いのではないのでしょうか。ご家庭でも子どもたちに聞いてみてください。

この干支ですが、海外にもあるとのこと、遠くはタイやロシア、ウクライナでも使われているそうです。なんでも農耕の文化とともに中国から広まったとか。ロシア人の書いた年賀状（ロシアにもあるそうです。）にサルの絵が描いてあるなんておもしろいですね。

7日の夕食で七草粥を食べながら「ね、うし、とら、う、たつ、み…」「さる、とり…だから、来年はとり年だね。」というような会話があらいいなと思いました。



## 新年の誓い2016

1月6日の全校集会で各学年の代表が新年の誓いを述べました。皆、しっかりと自分の目標を立てていました。

- 1年 日野 ことほ さん
- 2年 高橋 かな さん
- 3年 滝口 美月 さん
- 4年 横尾 るい さん
- 5年 後藤 亜澄 さん
- 6年 山本 八雲 さん

6年生の八雲君の誓いを紹介します。

ぼくの新年の誓いは「ぐだぐだ言わずに何でも挑戦！」です。ぼくは、いやなことを後回しにしたり、やらない理由を探したりするくせがあります。どうしても見たいテレビがあると、母から頼まれごとがあっても聞こえないふりをしてしまうこともあります。そんな自分から今年が変わろうと思います。言われたことはぱっとやると人から頼りにされます。それに、その人との信頼関係も生まれます。だからぼくは「ぐだぐだ言わずに何でも挑戦」を新年の誓いにしました。今年から中学校に入ります。リーダーシップのとれる中学生になれるようこの誓いを守っていきます。

## バスの乗り方勉強したよ

12月21日に豊門公園の駐車場を使って1・2年生がバスの乗り方教室を実施しました。実際に富士急の乗り合いバスが来てくれました。その大きさにびっくり！整理券をとって乗る乗り方や座るときのマナーを詳しく学び、勉強になりました。どこかの機会に体験できるといいですね。



成美小の子どもたちの活動の様子はホームページでご覧になれます。アクセスの仕方は 小山町役場→小中学校→成美小学校→掲示板 です。ぜひご覧ください

## 成美小 Best Photo Selection



読み聞かせレストラン



冬休みの放送録音



今年最初の委員会活動



国・算定着度調査